

La Union Católica.

Qui non est mecum contra me est DIARIO RELIGIOSO-POLITICO. Ubi Petrus ibi Ecclesia.

MATH. CAP. XII, V. 30.

S. AMB. IN SAL. XI, 50.

AÑO IV.

Valencia: Sabado 21 de Febrero de 1880.

Anuncios y esquelas mortuorias, a precios convencionales. Redaccion y Administracion: calle de Vidal, núm. 2. bajo. Tambien se admiten anuncios y suscripciones en la libreria de Babel, plaza de la Catedral, y en las librerias de los Sres. Martí (D. José), Zaragoza, Martí, (D. Juan), Bolafin, y anuncios en la plaza de las Barcas, 32, frente al colegio de Santo Tomás, primera puerta derecha. Los originales que se envíen a la direccion no se devuelven al interesado.

NÚM. 829

Beatissimus idem Pater, vestris hisce pietatis ac filialis amoris testimoniis, paternam invicem benignitate respondens, apostolicam benedictionem vobis ex animo imperat, Deum adprecans ut novis vobis ad religionem denique catholicam tuendam vires sufficiat, omnique vera solidaque felicitate cumulet. Leon XIII, al Director y redactores de LA UNION CATOLICA, 12 de Marzo, 1879.

Nuestro Santísimo Padre Leon XIII (que Dios guarde), continúa en el Vaticano sin novedad en su importantísima salud.

OREMUS

PRO PONTIFICE NOSTRO LEONE DOMINUS CONSERVET EUM, ET VIVIFICET EUM, ET BEATUM FACIAT EUM IN TERRA, ET NON TRADAT EUM IN ANIMAM INIMICORUM EJUS.

Santoral.

SANTOS DE HOY. San Severiano, Obispo y mártir. Escasas son las noticias biográficas que se han encontrado respecto al punto del nacimiento de este Santo y demás circunstancias que fueron causa de su elección al episcopado. Sabese únicamente que ocupó con grande dignidad y celo apostólico el obispado de Leythopolis en la Palestina. En dicho punto se cree que fue donde sufrió el martirio a causa de su grande fe por la religion del Crucificado. Por eso la Iglesia celebra el 21 del presente Febrero su glorificación, como una muestra de su agradecimiento.

SANTOS DE MAÑANA. Santa Margarita de Cortona. Santos de PASADO MAÑANA. Santa María, virgen y mártir.

Cultos religiosos.

GRANDES HORAS. Concluyen en el convento de Nuestra Señora de los Angeles, en Ruzafa. Se desahoga a las siete de la mañana, y se reserva a las cinco y media de la tarde. Mañana principian en Ntra. Sra. de Jesús. Corte de María. Hoy visita a Ntra. Sra. de las Fiebras, en San Nicolás. Mañana visita a Ntra. Sra. de Contra la Peste, en la Catedral.

MISION CUADRAGESIMAL.

Iglesia parroquial de Santo Tomás Apóstol. Todos los días al anochecer, se rezará el Santo Rosario, seguirá la plática doctrinal, y sermón moral; y se concluirá con el canto: *Perdon, oh Dios mío.* Los domingos se celebrará el ejercicio, a las cuatro de la tarde.

Iglesia del Pilar.

Todos los días al anochecer, tendrán tambien lugar los ejercicios de la Santa Mision, lo mismo que en la anterior Parroquia.

Real y parroquial iglesia de San Andrés Apóstol.

Todos los días al anochecer, se celebrarán así mismo en esta parroquia los ejercicios de Mision cuadragesimal, como en las dos iglesias anteriores.

MES JOSÉFINO.

Iglesia parroquial de Santa Catarina mártir. Píadosos ejercicios que los feligreses consagraron al Patriarca San José en esta parroquia, desde el día 19 de Febrero, hasta el 19 de Marzo. Todos los días, a las siete y tres cuartos de la

mañana, se dirá una Misa rezada con órgano, durante la cual se leerá la meditación del día, terminada se cantarán los dolores y gozos por escogidas voces, con acompañamiento de órgano, y se dará fin con la salve Josefina, ó los gozos del Santo Patriarca.

Iglesia de Nuestra Señora de la Seo ó del Milagro.

Solemnes ejercicios que en honor del Patriarca San José, consagra este año su ilustre Asociación, desde el día 18 de Febrero hasta el día 19 de Marzo. Todos los días, hasta el 19 de Marzo, a las diez de la mañana, Misa rezada en el altar de Santo, durante la cual se leerá desde el púlpito las meditaciones y oraciones propias del día y los dolores y gozos. A continuación seguirá otra Misa rezada con órgano y motetes, terminando con los gozos cantados y oración correspondiente.

Real y parroquial iglesia de San Andrés. Mañana domingo, la asociación del Día Feliz del Sagrado Corazon de Jesús, celebrará a las siete y media, Misa de Comunión general; por la tarde después del sermón, se hará el ejercicio del Via-Crucis.

Iglesia de San Sebastian.

Todos los domingos de Cuaresma, a las cuatro de la tarde, explicará un punto de doctrina cristiana y predicará sobre el Evangelio, D. Joaquín Canallonga presbítero, coadjutor de dicha iglesia, terminando con el Via-Crucis.

Iglesia parroquial de Santa Catarina Mártir.

Mañana se celebrará el ejercicio mensual al Santísimo Cristo de la Corona. A las siete y media de la mañana, Misa rezada en la capilla del Santísimo Cristo, por los cofrades difuntos; y por la tarde, a las cuatro, Hora con exposición del Santísimo Sacramento, y sermón.

Iglesia del Convento del Pié de la Cruz.

Mañana a las ocho, la V. O. T. de Nuestra Señora de los Dolores, celebrará Misa de Comunión general, y por la tarde a las tres y media, el ejercicio mensual con exposición, sermón y a continuación se rezará la Corona Dolorosa; terminado dicho ejercicio, se dará el santo hábito y profesión a los hermanos que lo deseen.

Iglesia parroquial de San Martín.

Mañana domingo, la Archicofradía de la Oración Continua, celebrará sus acostumbrados cultos a la Santísima Virgen. A las siete y media de la mañana, habrá Misa y Comunión general, con órgano y letanías, en la capilla de la Purísima; por la tarde a las cuatro, los solemnes ejercicios en que predicará D. Felicitas Trapella presbítero; verificada la reserva, será la visita del reverendo clero a la citada capilla, y después se sortearán cuatro medallas de plata para los archicofrades, presentes y ausentes. En este día puede ganarse indulgencia plenaria.

Iglesia de Santa Catalina de Sena.

Mañana domingo, la V. O. T. de Santo Domingo de Guzman, celebrará su ejercicio mensual; a las siete y media de la mañana, Misa de comunión, y por la tarde, a las tres y media, espuesto S. D. Magestad, meditación, sermón que dirá el Padre Director, rosario, gozos y reserva. Habrá sorteo de escapularios.

Iglesia de Santa María de Jesús.

Mañana domingo primer día de Cuarenta-Horas, se celebrará solemne función a San Antonio de Padua por una familia devota; a las diez y media, empezará la Misa con orquesta y será el orador el Señor don Alejandro Gimeno presbítero.

EPISTOLA ENCICLICA DE NUESTRO SANTISIMO SEÑOR LEON XIII PAPA, POR LA DIVINA PROVIDENCIA A LOS PATRIARCAS, ARZOBISPOS, PRIMADOS Y TODOS LOS OBISPOS DEL ORBE CATOLICO QUE TIENEN GRACIA Y COMUNION CON LA SEDE APOSTOLICA.



Leon XIII a los venerables hermanos, patriarcas, primados, arzobispos y a todos los obispos del orbe católico que tienen gracia y comunión con la sede Apostólica, saluda y bendice apostólicamente.

(Continuación.)

Ni consiste solamente en estas cosas que hemos dicho, su perfeccion y conclusion cristiana. Pues en primer lugar la sociedad nupcial tiene cierto propósito mas alto y mas noble, que tenia antes; pues a ella se le manda atender no solo a propagar el genero humano, sino que tambien a engendrar la familia de la Iglesia, ciudadanos de Santos y domésticos de Dios; (1) esto es, para que el pueblo sea procreado y educado para la religion y el culto de Dios y de Cristo nuestro Salvador (2). En segundo lugar, el matrimonio tiene para ambos conyuges determinados y perfectamente deslindados sus derechos. Esto es, es necesario que los mismos se tengan siempre tanto afecto, que entiendan que el uno al otro se deben mutuamente un amor muy grande, una fe constante, un prudente y asiduo auxilio. El varón es el príncipe de la familia, y cabeza de la mujer; la cual, sin embargo, porque que es carne de la carne de aquel y hueso de sus huesos, sujétese y obedezca al varón, no a manera de esclava sino de compañera; esto es, para que no falte a la obediencia prestada ni la honestidad, ni la dignidad. Mas en aquel que manda y en esta que obedece, representando los dos la imagen, el uno de Cristo, la otra de la Iglesia, sea la caridad divina la perpetua moderadora del deber. Pues el varón es cabeza de la Iglesia, así como Cristo es cabeza de la Iglesia... pero así como la Iglesia está sujeta a Cristo, así las mujeres se sujetan a sus maridos en todas las cosas (3). Por lo que pertenece a los hijos, deben estar debajo y obedecer a los padres, y prestar a éstos honor por conciencia; y vice-versa en defender a los hijos y en instruirlos principalmente en la virtud, es necesario que los padres esfuerzen todos sus cuidados y

- (1) Ad Eph. VI, 4.
- (2) Cath. Rom. cap. VIII.
- (3) Ad Eph. II, 19.

afanes; Padres... educados, esto es a los hijos en la disciplina y correccion del Señor (1). De lo cual se entiende, que ni son pocos, ni leves los deberes de los conyuges; esto sin embargo, por la virtud que se percibe del Sacramento, no solamente son llevaderos, sino que tambien agradables a los buenos conyuges.

Por consiguiente, Cristo, cuando elevó a tal y tan grande excelencia los matrimonios, encomendó y fió a la Iglesia toda la disciplina de los mismos. La cual ejerció no solo en todo tiempo sino que tambien en todo lugar la potestad sobre los matrimonios cristianos, y de tal manera la ejerció, que aparece ser propia de ella, no buscada del consentimiento de los hombres, sino alcanzada divinamente por la voluntad de su autor. Mas cuántos y cuan vigilantes cuidados colocó en retener la santidad de las nupcias, para que permaneciera en estas su incolumidad, es tan conocido esto, que no se debe demostrar. Y ciertamente conocemos por el dictamen del Concilio de Jerusalem, que son malos los amores de los separados y libres, (2) que el ciudadano de Corinto fue condenado de incesto por la autoridad del bienaventurado Pablo (3); que fueron rechazados y repulsados siempre con el mismo tenor de fortaleza, los esfuerzos de muchos que perseguían hostilmente el matrimonio cristiano, esto es, de los Gnosticos, Maniqueos, Montanistas, en los primeros tiempos del cristianismo; mas en nuestra época, los esfuerzos de los Mormones, Sansimonianos, Falaterianos, Comunistas.

De un modo semejante es igual y uno mismo entre todos el derecho del matrimonio constituido para todos, quitada la diferencia antigua entre siervos e ingenuos; (4) que son iguales los derechos del varón y de la mujer; porque, como decía S. Gerónimo, (5) entre nosotros lo que no es permitido a las mujeres igualmente no se permite a los maridos y la misma sujeción se juzga con igual condicion; y los mismos derechos se establecieron firmemente por la remuneracion de la benevolencia y la reciprocidad de los deberes; fue asegurada y recobrada la dignidad de las mujeres, se prohibió al varón castigar de muerte a la mujer adúltera y violar injuriosa e impudicamente la fe jurada y tambien es grande cosa lo que la Iglesia limitó sobre la potestad de los padres de familia, en cuanto pudo limitar, para que nada se disminuyera la justa libertad a las hijas desposadas del matrimonio; lo que decretó que podian ser nulas las nupcias contraídas entre parientes y afines en cierto grado, a saber, para que el amor sobrenatural de los conyuges se difundiera en campo mas ancho que procuró prohibir, cuanto pudo, en las nupcias el error y la violencia y el fraude; que quiso que quedara asegurado lo que pertenece a la santa honestidad del talamo, a la seguridad de las personas, al decoro de los conyuges, a la incolumidad de la religion. Finalmente aseguró este instituto divino con tan grande fuerza, con tan grande providencia de las leyes, que no hay un censor justo de las cosas que no entienda lo que se refiere a los matrimonios aun en esta parte, esto es, que la Iglesia es un juez y un custodio muy bueno del genero humano; cuya sabiduría venció la fuga de los tiempos, las injurias de los hombres y las innumerables vicisitudes de las cosas publicas.

- (1) Ad Eph. VI, 4.
- (2) Act. XV, 29.
- (3) I. Cor. V, 5.
- (4) Cap. I Comig.
- (5) Oper. Tom. I, Col. 455.

Pero, esforzándose el enemigo del genero humano, no faltan quienes como deshechan ingratamente los demás beneficios de la redención así ó desprecian ó del todo no reconocen la restauracion y perfeccion del matrimonio. Es maldad antigua de algunos, en haber sido enemigos de las nupcias en algunas de sus partes; pero en nuestros tiempos pecan mas perniciosamente los que quieren mas destruir por completo la naturaleza de las mismas, perfecta y completa en todas sus partes. Y la causa de esto consiste principalmente, en que los ánimos de muchos imbuidos en las opiniones de la falsa Filosofía y en la costumbre corrompida, nada llevan tan a mal como sujetarse y obedecer, y trabajan acerrimamente, para que no solo los hombres sino que tambien toda sociedad humana de familia, desprecien soberbiamente el imperio de Dios. Pero como la fuente y el origen de la familia y de toda sociedad humana consiste en el matrimonio no permiten de ningún modo que el esté sujeto a la jurisdicción de la Iglesia; por el contrario, procuran apartarlo de toda santidad y arrojado, ciertamente al pequeño giro de aquellas cosas que han sido instituidas por autores humanos, y se rigen y gobiernan por el derecho civil de los pueblos. De aquí era preciso que se siguiera el que atribuyeran a los príncipes de la república todo derecho sobre los matrimonios y decretando no tener ninguno la Iglesia; la cual, si en alguno tiempo ejerció la potestad de este genero, esto mismo fue hecho por la indulgencia de los príncipes ó por la injuria. Pero dicen que va es tiempo que los que gobiernan la república, estos mismos vindiquen fuertemente sus derechos, y acometan moderar a su arbitrio toda la causa de los matrimonios. De aquí nacieron aquellos que vulgarmente se llaman matrimonios civiles; de aquí aquellas leves habidas de causas que son el impedimento de los matrimonios; de aquí aquellas sentencias judiciales sobre los contratos conyugales, sobre si se apoyaron en el derecho ó en el vicio. Finalmente vemos arrelatada la Iglesia católica con tanto empeño toda la potestad de constituir y de juzgar sobre este genero de derecho, que ya no hay ninguna razon ni de su potestad ni de sus prohibidas leves con las cuales vivieron tanto tiempo las gentes a las cuales la luz de la urbanidad llegó con la sabiduría cristiana.

(Se continuará)

La Union Católica.

NO GANAMOS PARA SUSTOS.

Decíamos ayer, que los conservadores parecían destinados a llevarnos de sorpresa en sorpresa hasta el limite del asombro y de la estupefaccion, con el fin de preparando el animo de nuestros lectores, para recibir sin riesgo las noticias que sucesivamente teniamos que comunicarles.

Segun demostró palmariamente el señor ministro de Ultramar, y en esto están conformes todos los conservadores, pagamos de contribucion el 43-14 por ciento de nuestra renta, sin contar los arbitrios provinciales y municipales, ni los gastos de la administracion de justicia, ni otras muchas... curiosidades de este museo arqueológico que llaman progreso liberal; con lo que puede estimarse, sin pecar de ser exagerado, en el 30 por 100, la proporcion exacta con que los españoles contribuimos a levantar y llevar sobre nuestros débiles hombros las cargas del Estado.

-60-

las cristianas? Si haces caso de tus hermanos en religion, es indispensable que esperes indefinidamente la solucion de las cosas, porque segun ellos dicen todo lo que ha de suceder, sucederá. En suma, hace lo mas ocho dias que te he visto buscar un carruaje del Hospital francés, por una ligera indisposicion de cabeza.

—Porque así me convino, añadió Achmet.

—Y el invierno último te convino tambien ir a que te curara un panadizo el dispensador de las almas buenas, aun teniendo la seguridad de que estos eran anti-cristianos. Si al menos tanta abnegacion de caridad, amor hacia el prójimo, cualquiera que este sea, pudiera ablandar vuestros corazones! Pero ¡quién! no, porque estais desposeídos de sentimiento, nada, absolutamente nada os conmueve.

—Que desgracia, dijo Achmet, hablando consigo mismo, que estas mujeres sean infieles ofrecidas a las llamas del infierno, aun cuidando como lo hacen de los enfermos que padecen fiebres y panadizos!

—Viejo loco, exclamó Petros, da gracias a la Providencia de que sean cristianas; si fueran infieles estarían relegadas en los harems, a merced de un amo caprichoso y celoso, y no serian el sosten del pobre y del huérfano. Si tú supieses, Achmet, cuán dulce y suave es nuestra santa fe católica, y cuántos consuelos derrama en los corazones en las angustiosas horas, no, de seguro que no tardarías en hacerle cristiano.

—Hay nada mas consolador, que un Dios que al hacerse hombre pasó por todas las fases de

-61-

nuestra pobre naturaleza; para ser el modelo de los hombres, la esperanza y el consuelo a la hora de la muerte?

A cada momento contradigo tus argumentaciones y desvios, Achmet, porque me inspiras profunda piedad. Quisiera verte mas caritativo y menos preocupado de tu persona. Si, todas las noches ruego al Padre de las Misericordias para que ilumine tu alma, a fin de verte gozar de la mansion de la gloria.

—¿Has fumado hachí? preguntó Achmet con cierta estupidez. Petros, si detesto menos los coches del Hospital francés, que los de los *yavours*, es porque es muy acertado pensar que Allah y Mohammed su profeta atraerán a los creyentes al verdadero camino, en vista de los muchos sacrificios que por ellos hacen. Tambien ellas cuidan tan perfectamente a los enfermos de fiebre y panadizos! repitió en tono burlesco, volviendo su cara hacia Oriente.

Pero Petros no le escuchó mas; su sencillez y buen alma seguía los azulados tintes del cielo al declinar de un hermoso día.

Petros, el modesto batallero, no es un hombre de condicion apropiada a su clase como dicen los vanidosos de la tierra. Es de un corazon justo y amante de Dios, y de su amor fluye su santo entusiasmo por las obras de la fe.

—Ved, nos decía el un día enseñándonos el cielo, cuando remando sus brazos estabas agitados por el fuerte movimiento de las olas, que curva mas preciosa presenta el horizonte. Esas sábanas de azul oscuro parece que se desprenden y

-64-

¿Hay nada mas gracioso que los niños?

¿Dónde ha de encontrarse cuadro mas tierno, que el contemplar a un anciano enblanquecido por los años, sonriendo de las caricias de un inocente que a su alrededor sonríe tambien a la existencia? ¿Qué hay mas encantador que esta inocencia? Puros como el salir de manos del gran artefacto, todo parece en ellos que nos dice: «El porvenir del mundo es nuestro.»

Estos pajarillos encantadores no son sino dos graciosas niñas, de edad la una de doce años, y la otra apenas entrado en los once. Irene era el nombre de la mayor, bastante desarrollada para su edad y formal como una hermana que reemplaza a la madre, que la Providencia les ha arrebatado para sus altos designios. Zoé se llamaba la hermanita menor, delgada y esbelta corria como una gacela, saltaba como un cabritillo, y cosa estrana, amenudo y como de intento reía con toda la fuerza de sus pequeños pulmones; picarilla hasta la punta de las uñas, solo le animaban visiblemente las sombras de las moreras en los grandes pasos de un inmenso vergel.

M. Sofía, en casa de la cual una viudedad de cincuenta años no habia alterado en nada el recuerdo del conde de S..., repetía cada instante con la satisfaccion que desea encontrar en sus hijos los rasgos mas característicos y las acciones de las personas que nos han sido mas queridas: «Es el vivo retrato de su abuelo; es francés desde los pies hasta la ca-

-67-

fácilmente civilizar! Seria necesario para llevarlo a cabo, destruir el Korán y hacer de vuestros ulamas (sacerdotes) lo que hizo el sultan Mahmoud de los genizaros.

Achmet arrojó una mirada de pantera a Petros, aproximóse a una fuente, le dio vuelta al grifo, se lavó los pies, manos, brazos y cara y volvió su mirada hacia Oriente. El creyente se dio golpes de pecho invocando al Eterno y maldiciendo a esta raza de incrédulos. Achmet fué a reunirse con Petros y exclamó:

—El justo y el instruido Allah nos vengará. En efecto, muy pronto despues de la guerra de Crimea, tuvo lugar una horrosa mortandad en la Siria.

—Yo te aconsejo, dijo Petros, que ocultes tu odio contra los cristianos. ¿Qué seria de nuestro Boforo sin ellos, sin lo que han hecho y hacen por embellecer sus rivas con despojados de los jardines aparecerian tristes por mas que la naturaleza se esforzara en prodigarle favores? Si nosotros fuésemos los dueños de este hermoso pais, de hermosa y triste estension a la vez, no hubiésemos dejado de revestirle de frondosos árboles y coronarle de verde césped y lujosas flores.

—Si así no está hermoseado, dijo Achmet, segun su habitual costumbre de contestar, es porque debe permanecer en el estado en que se encuentra.

—Pero ¡imbécil! exclamó Petros, las cosas no se hacen ellas por sí mismas; es necesario que

Memorias.—8.

necesitan de las artes civiles como sanos no han menester de la medicina.

(1) Ha dicho Bossuet que siempre hay un la-

do por donde flaquea la sabiduria humana.

decálitro.

las que han concuerdan, pero a tal punto, que el ministro de it.

Flejes, de nuestro, prevaleciendo la de que la

minante ha sido el excesivo de peso.

El puente habia sido reconocido y hechose las pruebas regl-

de 10 id. a 70 id.

superior hasta 10 id. a 95 id.

de 54 a 55 rs.

Continda detallándose a 1,85

ato en barriles y 65 rs. caja, todo

Suela toro, calzado, a.

Id. id. id.

Id. id. id.

Id. id. id.

Id. id. id.

luzadas que surten las pueras. Liberales aun los mas fortificados, pues las contraguerrillas carlistas no dejaban descansar ni un momento a las fuerzas acantonadas, ya tiroteando a las avanzadas ya llegando hasta las mismas murallas, como sucedió en Tudela, en donde emboscados unos cuantos carlistas en los olivares que dominaban la via y la estacion, hicieron un cuantas descargas a la guarnicion del fue-

Seccion de noticias.

Anteayer salió de esta ciudad, en dirección al Colegio de P. P. Franciscanos de San...

Anteayer apreciable vecino «El País». Nuestro apreciable vecino «El País»...

Anteayer particular y distinguido amigo. Anteayer particular y distinguido amigo...

Anteayer el «Boletín Eclesiástico». Anteayer el «Boletín Eclesiástico»...

Un católico, un protestante y un judío. Un católico, un protestante y un judío...

Hace algunos días tomamos de un periódico la gaceta referente a la fusión de las...

Anteayer, segunda de ópera en nuestro teatro principal. Anteayer, segunda de ópera...

Esta noche se celebrará en la Sociedad valenciana de Agricultura la conferencia...

Según parece, va a procederse a la expropiación y derribo del ángulo saliente que...

Don Manuel Piñan y Canella, vecino de Alcudia de Crespins, ha sido autorizado para...

De desear sería que al citado proyecto de línea férrea no le cupiera la misma suerte que...

dispuesto, dejó en bastante buen lugar su papel de Raoul, aun cuando esperamos que otra noche...

La contralto, ejecutó admirablemente el papel encargado a su desempeño, mereciendo muchos aplausos...

En resumen podemos decir que la ejecución en conjunto fué algo incorrecta, quizás por falta de ensayos...

El número de la acreditada revista «El Sentido Católico en las Ciencias Médicas»...

Por incuria de su dueño, derribó anteayer tarde una caballería a un acciano que pasaba por la calle de Gracia...

Desde la plaza de Pellicers fué conducido al Repeso en la tarde de anteayer un chico de pocos años que se había perdido de sus padres...

Desde el 23 al 27 del corriente se cobraron en Sueca los gastos de acaqueaje y azud de las acacias de aquella villa...

En uno de los canchales que sirven de desahogo al puente de la Trinidad fué encontrado anteayer tarde el cadáver de un niño de pocos meses...

De un terrado de una casa de la calle de Ensendra fueron sustraídas anteayer varias prendas de ropa blanca y de color...

Anteayer tarde, en ocasión de irse a cargar un carro con mercancías procedentes de una barca sita en el Grao...

Esta noche se celebrará en la Sociedad valenciana de Agricultura la conferencia semanal que viene teniendo lugar este invierno...

pronto posible la construcción de la que damos indicada, en lo cual encontraríamos más facil salida los productos de las importantes industrias...

Mañana domingo, a las siete y media de la noche, celebrará la Sociedad arqueológica valenciana la sesión inaugural del presente año...

Este solemne acto tendrá lugar en los salones de la Económica de Amigos del País. La comisión principal ha acordado...

A instancia de parte, y en conformidad con lo prescrito en las disposiciones vigentes, acaba de resolverse que los catedráticos de patologías especiales alternen en su enseñanza...

Los mozos sorteados en nuestra provincia para el reemplazo del ejército en este año, han sido 6.389, distribuidos entre sus partidos judiciales...

Albaida 298, Alberic 171, Alcega 311, Ayora 138, Carlet 216, Cuelva 280, Chiva 230, Enguera 268, Gandia 383, Játiva 334, Liria 247, Onteniente 208, Requena 290, Sagunto 319, Sueca 339, Torrente 377, Valencia 1,373 Villar del Arzobispo 137.

Amanció el jueves 19, y un vuelo general de campanas y los correspondientes morteretes, hicieron abandonar sus lechos a estos pacíficos vecinos...

El día estaba hermoso; ni una sola nube empañaba el diáfano azul del cielo. El sol, radiante y espléndido como en el primer momento de su creación...

Por la tarde, un gentío inmenso recorría esta magnífica plaza, armonizada por los acordes de una banda de música...

Por fin, a esa hora en que el sol, tocando al término de su carrera diaria, comienza a hundir sus rayos tras las elevadas lomas de los montes...

Pero dejémoslos de recuerdos tristes, para seguir mi narración. Por fin, a esa hora en que el sol, tocando al término de su carrera diaria...

TEATRO DE LA PRINCESA.—Función para hoy.—La comedia en tres actos, Sullivan.—La pieza en un acto, Endevina endevinala ó el tío Perico.—A las ocho.

TEATRO DE RUZAFÁ.—Función para hoy.—El drama en cuatro actos y un prólogo, La hermana del carretero.—La zarzuela en un acto, La comediante Rufina.—A las ocho.

Servicio de la plaza para el 21 de Febrero de 1880. Parada: los cuerpos de la guarnición. Jefe de día: D. Saturnino Barlet coronel teniente coronel de Sesma.

Comisión de cementerio.—Declarada vacante la plaza de capellan del cementerio general de esta ciudad, el Excmo. Ayuntamiento, ha acordado su provisión por concurso con sujeción a las bases siguientes:

1.º Solo podrán optar a dicha plaza, los señores presbíteros pertenecientes a esta diócesis. 2.º Los aspirantes deberán presentar en la secretaría municipal, sus solicitudes acompañadas de una relación de méritos y servicios y de los documentos que los justifiquen, dentro del término de diez días a contar desde la publicación de este edicto...

Ateneo-Casino Obrero de Valencia.—El domingo 22 del actual, a las ocho de la noche, se celebrará función dramática de turno, correspondiéndoles asistir a los socios de número, desde el 301 en adelante, y a los protectores desde el 101 también en adelante.

Sociedad Valenciana de Agricultura.—El sábado 21 del actual, a las ocho de la noche, tendrá lugar en los salones de esta Sociedad la séptima conferencia agrícola, disertando el Sr. D. Eduardo Serrano sobre el siguiente tema: «Consideraciones sobre la importancia y necesidad del conocimiento de las variedades de la vida, bajo los aspectos botánico, agronómico e industrial».—Valencia 19 de Febrero de 1880.—El secretario general E. Ribera.

El lunes 23 del corriente, a las nueve y media, se celebrará en la iglesia del Real Colegio de Corpus Christi, una Misa solemne de Requiem, en sufragio de su alma y en cumplimiento del año de su defunción.

Con la misma intención y en dicho día, se celebrarán todas las Misas en la indicada iglesia y en las parroquias de Salvador y Santos Juanes, y el martes día 24, en la Real capilla de la Virgen de los Desamparados.

Sus padres y hermano, ruegan la asistencia, y será un favor al que quedarán reconocidos.

El señor director de LA UNION CATOLICA. Amigo mío: El Consejo de ministros que ha tenido lugar bajo la presidencia de D. Alfonso, ha durado tres horas. El asunto principal de dicho Consejo era resolver la cuestión de las habilitaciones de Marruecos que solicitan la protección española...

Movimiento del puerto. Bugues entrados y salidos el día 20 de Febrero. ENTRADOS. Vapor inglés India, de 1668 t.; c. Read, de Palermo, de tránsito.

Correspondencia particular. Madrid 19 Febrero de 1880. El Señor director de LA UNION CATOLICA. Amigo mío: El Consejo de ministros que ha tenido lugar bajo la presidencia de D. Alfonso, ha durado tres horas. El asunto principal de dicho Consejo era resolver la cuestión de las habilitaciones de Marruecos...

Ultima hora. Servicio particular de la UNION CATOLICA. Madrid 20, 8-30 noche. En el Congreso ha continuado el debate el Sr. Portuondo, habiendo rectificado los Sres. Becerra y Gutierrez.

Parte Mercantil. BOLSA. Cotización oficial del día 19 de Febrero. FONDOS PÚBLICOS. ULTIMOS PRECIOS. 3 por 100 interior... 45-85

BOLETIN COMERCIAL. COTIZACION del colegio de corredores de la plaza, hoy día de la fecha. Londres, 90 días fecha 48 80 a 48 85. París, 8 días vista, 5 09 a 5 10.

Observaciones desde las nueve de la mañana del día anterior. Temperatura máxima al sol... 38,0. Temperatura máxima a la sombra... 24,0.

Espectáculos. TEATRO PRINCIPAL.—Función para hoy.—3 de abono.—Segunda representación de la ópera Ugonotti.—A las ocho.

BOLETIN COMERCIAL. COTIZACION del colegio de corredores de la plaza, hoy día de la fecha. Londres, 90 días fecha 48 80 a 48 85. París, 8 días vista, 5 09 a 5 10.

Observaciones desde las nueve de la mañana del día anterior. Temperatura máxima al sol... 38,0. Temperatura máxima a la sombra... 24,0.

Espectáculos. TEATRO PRINCIPAL.—Función para hoy.—3 de abono.—Segunda representación de la ópera Ugonotti.—A las ocho.

BOLETIN COMERCIAL. COTIZACION del colegio de corredores de la plaza, hoy día de la fecha. Londres, 90 días fecha 48 80 a 48 85. París, 8 días vista, 5 09 a 5 10.

El teatro, Sr. Giovanni Sani, visiblemente in-... (1) Ha dicho Bossuet do por donde laquea la... (2) Continúa detallándose a 1,85... (3) Sueta loro, calzado, 1. id. id. a...

